
令和4年度番組審議会指摘事項対応結果

審議番組「笑顔！大量製作中～川登小4・5年生について～」を視聴しての指摘

対応状況

川野

委員

今回はイベントまでの様子を取材し放送していた

が、イベントの告知についても放送し宣伝するこ

とで市民の関心がより高まったと思う。

令和5年の放送では、ケーブルテレビのスタジオ

に川登小の高学年の児童に出演して頂きイベント

の告知を行いました。

福田

委員

地域振興協議会の活動をもっとケーブルテレビに

紹介してほしいという声を聞くが、取材依頼の出

し方などを教えてほしい。

取材依頼につきましては、電話、FAX、メール等

で随時受付を行っています。

油布

委員

視聴者の方で川登地区の場所を知らないという人

もいると思うので、ＶＴＲ中に地図を入れたり川

登地区の名所の映像などを入れたりしても良かっ

たのではないか。

地図を作製し番組中に挿入するようにしました。

また各地区の映像などもケーブルテレビのアーカ

イブ映像から取り入れるようにしました。

野上

委員

地域のイベントや学校行事のイベント開催につい

て、情報取得ルートをしっかり作っておくべきで

はないか。

市内各こども園・小学校・中学校には年度初めに

年間スケジュールの提出を依頼し情報収集に努め

ています。
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